

Die Zeit unserer Ausbildung bei Jutta

Begonnen hat alles mit der Kontakttaufnahme per Telefon mit Jutta. Durch das flüssigende Gespräch in dem ich alle meine Fragen beantwortet bekam, fühlte ich mich gut aufgehoben.

Der erste persönliche Kontakt war sehr herlich und nahm mir die Angst, es nicht zu schaffen.

Wir behaften unsere Aufgaben zum Training und, das tolle war, ich konnte mich immer mit Jutta besprechen, wenn ich Probleme hatte. Sie baute mich immer wieder auf, wenn es mir körperlich nicht gut ging und zeigte mir viele Dinge mit Julie, die für unser Alltag wichtig sind.

Die ganze Betreuung während der Ausbildung war absolut super, die Vorbereitung auf die Prüfung, war super hilfreich und der Tag der Prüfung war trotz meiner Aufgeregtheit, wie ein Trainingstag bei Jutta.

Fazit: Ich habe nur positives Erlebt, eine Trainerin die einem verständlich und in ruhiger Art alles vermitteln kann. Ich kann sie nur weiter empfehlen und werde diese Zeit nie vergessen und in guter Erinnerung behalten.

Danke

Gabriele Flechendorf
mit Julie